

Bärenstark 2: Leider keine weitere Runde im Pokalspiel

Im ersten Pokalspiel der Saison konnten wir uns als **Bärenstark 2** leider nicht für die nächste Runde qualifizieren. Gegen die Mannschaft **Speedy Gonzales aus Sindelfingen** spielten wir, im etwas ungewohnten Pokalmodus 3/3 (3 Frauen/3 Männer), am **Mittwoch, den 12. Dezember** statt Training ein teilweise ausgeglichenes Spiel – allerdings fehlte uns der letzte Wille und das Quäntchen Glück. Nachdem wir den ersten Satz brauchten um reinzukommen, lief der zweite Satz richtig gut für uns und wir konnten ihn für uns entscheiden. Satz 3 und 4 allerdings wollten uns nicht immer gelingen und so mussten wir uns mit 3: 1 Sätzen leider doch nach fast 2h Stunden geschlagen geben.

Trotzdem hat es riesigen Spaß gemacht, nach der Corona Pause im November/Dezember endlich wieder spielen zu dürfen und wir freuen uns auf die normalen Rundenspiele in den nächsten Wochen.

Einen herzlichen Dank an dieser Stelle an unsere ehemaligen Aktiven Peter Conrad und Peter Müller, die an diesem Abend das Schiedsgericht gestellt haben und auf die wir uns bei sowas einfach immer wieder verlassen können – ihr seid immer noch BÄRENSTARK 🐻



Gespielt haben Manu, Farina, Nici, Micha, Philli & Marc